



新年、明けましておめでとうございます。  
旧年中は、大変お世話になりました。本年も、よろしく願い致します。  
また、皆様にとって良い一年となりますように、心からお祈り申し上げます。



令和6年、最後のイベントはクリスマス会！

リクエストが多かったカラオケを行い、クリスマスの歌をみんなで歌ったり、懐かしい曲を歌ったり♪  
最後は楽しいおやつパーティー！楽しい時間を過ごす事が出来ました。

当日は、いつもと少し違う行事メニュー！クリスマスカップデザートも付いて、美味しかったです。



可愛いね〜と  
サンタやトナカイを…なでなで。



みんなで一緒に  
ジングルベル♪ジングルベル♪



美味しいよ〜！



キレイに  
食べちゃった！

楽しいよ〜と  
笑顔を見せて頂きました！



サンタ帽子や衣装を着てみました！  
皆さん、似合ってますね♪

## お知らせ

\*インフルエンザの流行が警戒レベルとなりました。  
またコロナの感染も徐々に増えている状況です。  
面会前や当日に体調不良があった際は、日程の変更など  
感染予防にご協力をお願い致します。

